二学期には校外学習や柏葉祭に向かっての練習など様々な行事がありました。校外学習では事前に飲食店や土産物屋などを自分たちで調べ、どのように行動するか計画を立てて、それを実行できるように準備をしてきました。各部会で自分たちが当日どう行動するべきか、何をするのかを話合い、それを班やクラスに報告することで、一人ひとりが自分たちの仕事に責任を持つことができました。校外学習では計画したことをきちんとこなすことができるか、時間を守ることができるか、ということが課題になりました。当日は到着時間のずれなどで、思うように計画が実行できないこともありましたが、一人ひとりが計画を見直し時間を守ることを意識して行動することができました。また事後学習では、自分たちが現地に行き興味が出たものや見たものを調べ、記事にすることで校外学習をより良いものにすることができました。

11月、12月の目標に沿って2分前学習にも力を入れてきました。4時間目に2分前学習ができない人を10人以下にするという目標のもと活動し、帰りの会でクラスに結果を伝えることで2分前学習をクラスで取り組むことができました。この取り組みによって各クラスで呼びかけが増え、さらに2分前学習に取り組む人が増えてきました。途中からは目標を5人以下にするなど、さらにたくさんの人が2分前学習に取り組む意識を持てるようにしました。2学期にはできることや学んだことも多くありますが、課題も残っています。

授業での忘れ物が多く、授業が思ったように進まなかったり、授業評価が下がったりしてしまうことです。また授業開始、終了の号令をきちんとしない人が見られることも課題となるので、学年が一丸となって、3 学期は課題を成果に変えるようにしていきたいです。